

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

**Dauerstau in der Eingangsdiagnostik - Wie sozial ist Bremen?**

Wir fragen den Senat:

Wie lange müssen Eltern derzeit auf einen Termin zur Eingangsdiagnostik für die Frühförderung ihrer Kinder im Kinderzentrum des Klinikum Bremen-Mitte warten und wie lange dauert es dann bis sie an eine entsprechende Frühförderstelle weiter verwiesen werden?

Welche Auswirkungen ergeben sich durch eine Verzögerung der Eingangsdiagnostik für die weiteren Hilfen bei den betroffenen Kindern?

Welche Maßnahmen plant der Senat, um die Eingangsdiagnostik bei der Frühförderung zu beschleunigen und die betroffenen Kindern nicht unnötig auf weitere Hilfen warten zu lassen?

Sandra Ahrens, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU